



Als das Radfahren modern war: Besuch der Neuvermählten

Auszug aus einem Brief der jungen Frau an ihre Freundin: „... Die 150 km bis Pasewalk, wo die Großeltern meines Mannes wohnen, legten wir in 5 Stunden 31 Sekunden zurück. Und nun kommt etwas Schreckliches: Bei meinem Anblick schlug Großmama ohnmächtig hin, sie hatte noch nie ein modernes Weib gesehen.“

*Zeichnung von Tb. Tb. Heine, aus dem „Simplicissimus“ vom 31. Oktober 1896*

geblieben war, als Napoleon die Sammlung raubte, um sie Bayern zu schenken. Er bedauerte oft, daß die anderen seinem Nazarenerpinsel entgangen waren.

Es gab auch eine realistischere Richtung an der Akademie. Im Meisteratelier war eine beliebte Talentprobe, daß dem Schüler je eine Schüssel mit Schlagsahne, mit